Pourquoi devenir une associée des Clercs de Saint-Viateur?

Annie Perreault



Au centre, Annie Perreault, la jeune femme souriante! L'accompagnent, deux invités du groupe *Children Free*, lors du Congrès pastoral sur les droits humains le 24 mars 2010.

Bonjour, je me présente, je suis une jeune femme qui croit en la vie et en l'amour de Dieu. Si je prends le temps de vous écrire aujourd'hui, c'est pour répondre à une demande du père Jean Chaussé. Je ne le connais pas, mais je connais de plus en plus la communauté dont il fait partie : les Clercs de Saint-Viateur. Plus je connais ses membres, plus j'ai le goût de faire comme ces hommes et ces femmes de foi, et plus j'ai le goût de m'impliquer pour transformer le monde qui m'entoure.

Tout d'abord, je vais me présenter un brin afin que vous compreniez d'où je viens. Mariée depuis bientôt 12 ans, je suis mère de trois jeunes enfants et je travaille à temps partiel depuis quatre ans comme agente de pastorale au collège Bourget de Rigaud. Cela fait plus de dix ans que je côtoie les adolescents de ma paroisse puis de la région pour marcher avec eux sur le chemin de la vie. J'adore parler avec les jeunes car ils me permettent de réfléchir sur le sens

de la vie et sur le sens que je donne à Dieu dans ma vie.

Il y a quelques années, une amie m'a invitée à joindre le mouvement SPV pour trouver des outils d'animation et me rattacher à une communauté de jeunes de tout âge, qui rêve et qui croit en la jeunesse. Quelle découverte! Depuis cette première assemblée en août 1999, je n'ai pas cessé de croiser des personnalités diverses, accueillantes, chaleureuses, humaines et ancrées dans une foi de partage et d'entraide. Avec les années qui passent, je dois admettre que les frères, les prêtres et les associés de la communauté viatorienne nourrissent ma foi et me donnent le goût de passer à l'action.

Ils m'ont tellement donné le goût de travailler à la mission du père Querbes, qu'ils m'ont engagée et que j'ai demandé à m'associer à eux depuis l'automne. Pour moi, la mission première des Viateurs est d'accueillir, aider à l'éducation

des jeunes et aider les plus démunis. Ces valeurs, je les porte depuis déjà un certain temps au contact des autres Viateurs. J'ai besoin maintenant d'avoir une appartenance précise à un groupe de foi pour qui la communion, la fraternité et le partage sont au cœur des rassemblements.

le fais le souhait que mon association ne soit pas la fin d'une démarche, mais plutôt le début d'une relation entre les Viateurs et moi. Je pourrai alors dire que je fais partie d'une famille où l'accueil de l'autre dans ses différences, dans ses difficultés et dans ses pauvretés est au cœur de la vie. Malgré les difficultés posées par la société pour dire notre foi, malgré les problèmes de gestion rencontrés par notre Église, malgré le vieillissement des membres de la communauté, je crois que la communauté viatorienne peut apporter de l'espoir aux plus petits, aux plus démunis et auprès des gens qui nous entourent.